

Gewebtes, Gemaltes und Designtes

Auftakt für den Kunsthandwerkermarkt am Leuchtturm in Warnemünde

Warnemünde/rb/pm. Zum ersten Mal in dieser Saison zeigen Maler, Grafiker, Keramiker, Schmuck-, Holz-, Glas- und Textilgestalter am kommenden Donnerstag, 16. Juli, von 11 bis 18 Uhr auf dem Platz um die Plastik »Das Lotsenboot« (Nähe Leuchtturm) in Warnemünde ihre neuesten Arbeiten. An circa 20 Ständen können Besucher mit den Künstlern und Kunsthandwerkern aus Mecklenburg-Vorpommern ins Gespräch kommen. Leider mussten die beiden im Juni geplanten Termine aufgrund der Pandemie ausfallen. Um so mehr freuen sich die Kreativen nun auf den Start im Ostseebad und hoffen auf viele neugierige Besucher. Mit dabei sind unter anderem: Keramikatelier Steckhan, Handweberin Ines Heinrich, Buchkünstler Henry Günther, Grafikerin Katrin Liebscher mit Trulli-Design, Schmuckdesignerin Bärbel Sense und Jette Müller mit ihren Lichtwärts-Bildern. Auch Malerin Andrea Sroke wird einen Stand haben und sagt: »Ich habe viele neue Bilder gemalt, wünsche mir interessante Kundengespräche



Die Künstlerinnen Andrea Sroke (links) und Jette Müller freuen sich, ihre Arbeiten in Warnemünde präsentieren zu können. Fotos: Julia Miksch

und bin schon gespannt auf das Feedback. Schön ist außerdem, dass ich endlich mal wieder Standnachbarn habe, die wie ich die vergangenen



schweren Wochen und Monate durch- und überstanden haben. Also raus aus der Isolation meines kleinen Ateliers und ab an die Ostsee!« Besucher des

Kunsthandwerkermarktes werden gebeten, die aktuellen Informationen online unter www.kunsthandwerkermarkt-warnemuende.de zu beachten.